

Freitag, 21. September 2018

## Qualität bestätigt

„Plakette“ für vorbildliche Berufsorientierung

**GEISENHEIM** (red). Das Oberstufengymnasium Hansenberg in Geisenheim hat erneut das sogenannte „OloV- Gütesiegel“ für vorbildliche Berufs- und Studienorientierung erhalten. Bei der Verleihung von Urkunden und „Plaketten“ in Offenbach wurden insgesamt 27 hessischen Schulen ausgezeichnet, sodass derzeit 110 hessische Schulen das Gütesiegel haben. Seit der Einführung im Schuljahr 2010/2011 wurden 203 Schulen in Hessen ausgezeichnet, die sich aber wieder rezertifizieren, also erneut bewähren müssen. Das

schulische Konzept des Hansenbergs zur Berufs- und Studienorientierung war nach Ostern in einem eintägigen Audit kritisch überprüft worden.

Der Hessische Wirtschaftsminister Tarek Al-Wazir (Grüne) hob bei der Gütesiegel-Verleihung in Offenbach den besonderen Stellenwert der dualen Ausbildung hervor: „Wer eine duale Ausbildung aufnimmt, erschließt sich heute vielfältige berufliche Möglichkeiten ... Schulen, die das Gütesiegel erhalten haben, bereiten die Jugendlichen vorbildlich auf die Berufswelt vor.“